

*Asociación de Prensa del
Pentágono preocupada por
restricciones de la actual
administración*



Washington, 24 may (RHC) La Asociación de Prensa del Pentágono calificó de ataque directo las nuevas restricciones anunciadas por el secretario de Defensa de Estados Unidos, Pete Hegseth, para los periodistas que cubren hoy temas militares.

La disposición restringe el acceso de los medios de comunicación al Pentágono, lo que, según la organización, parece ser “un ataque directo a la libertad de prensa y al derecho de los estadounidenses a saber lo que hacen sus militares”.

Hegseth informó la víspera “procedimientos adicionales de acreditación para la prensa en el Pentágono en interés de la seguridad nacional”.

El reciente anuncio es parte de un patrón que se repite desde enero, cuando el actual secretario de Defensa y sus aliados en el Gobierno de Donald Trump comenzaron a tomar numerosas medidas para sofocar a los medios independientes, dijo la CNN. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383561-asociacion-de-prensa-del-pentagono-preocupada-por-restricciones-de-la-actual-administracion>



Radio Habana Cuba